

Aus der Schulbehörde

Doppelkindergarten Egnach auf Kurs

Die Bauarbeiten am Doppelkindergarten Egnach schreiten plangemäss voran. Anfangs März wird gezügelt. Ab dann werden alle Egnacher Kindergartenkinder im neuen Doppelkindergarten unterrichtet. Sind auch Sie neugierig auf die neuen Räumlichkeiten an der Bahnhofstrasse? Schon jetzt laden wir alle herzlich zu einer Besichtigung ein. Diese wird kombiniert mit einem Tag der offenen Tür in der Primarschule Egnach und findet am Samstag, 23. März 2019, 09.00-12.00 Uhr, statt.

Liegenschaft Wilen ausgeschrieben

Ende November 2017 stimmte der Soverän mit ihrem JA zum Baukredit für den Doppelkindergarten auch dem Verkauf der Liegenschaft Wilen zu. Die Firma Goldinger, Kreuzlingen, wurde mit dem Verkauf beauftragt. Die Liegenschaft Wilen (Kindergarten) ist nun ausgeschrieben. Werfen auch Sie einen Blick auf die Verkaufspräsentation: www.goldinger.ch / Rubrik „kaufen“.



Von Herzen wünschen wir Ihnen und Ihrer Familie gemütliche Festtage und fürs 2019 Gesundheit, Wohlergehen und nur das Beste.



Volksschulgemeinde Egnach